
 
 

PROTOKOLL 

 

Der 1. ordentlichen Mitgliederversammlung 2014 des Fördervereins der Rudolf-Dörrier-

Grundschule Pankow e.V. am Donnerstag, dem 12.06.2014. 

 

Beginn:  19:00 Uhr 

 

Ort:   Speiseraum der Rudolf-Dörrier-Grundschule Pankow 

 

Teilnehmer:  Gemäß Anwesenheitsliste (Anlage 1) 

 

 

Tagesordnung: TOP1 Eröffnung und Begrüßung 

TOP2 Vorstellung der anwesenden Vorstandsmitglieder 

 TOP3 Tätigkeitsbericht und grundsätzliche Arbeit des Vereins 

 TOP4 Erklärung zum Motto „Nachwuchs gesucht“ 

 TOP5 Sonstiges 

 

 

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung 

 

Matthias Junge begrüßt alle Anwesenden. 

 

TOP 2 Vorstellung der anwesenden Vorstandsmitglieder  

 

Matthias Junge erläutert den Anwesenden die einzelnen Funktionen im Vorstand des För-

dervereins vom Vorsitzenden über den stellvertretenden Vorsitzenden, den Kassenwart, 

den Schriftführer, die Beisitzer bis zu den Kassenprüfern. 

 

Dazu stellt er die derzeitigen Vorstandsmitglieder namentlich vor und die anwesenden sa-

gen kurz einige Worte zu ihrer Person. 

 

TOP 3 Tätigkeitsbericht und grundsätzliche Arbeit des Vereins  

 

 Zu den gesetzlichen Grundlagen, der aktuellen Satzung sowie dem kürzlich verabschiede-

ten Tätigkeitsbericht führt auch Matthias Junge mit Unterstützung von Katja Filius aus.  

Dabei wird insbesondere betont, dass die Zusammenarbeit mit allen Gremien der Schule 

sehr wichtig ist und gerade ohne die Unterstützung der Eltern und der Schul- und Hortlei-

tung viele Projekte nicht umzusetzen wären. 
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Auch die „Historie“ des Vereins wird dargelegt und dabei wird den Anwesenden klar, dass 

das Motto dieser Mitgliederversammlung richtig gewählt ist. 

 

TOP 4 Erklärung zum Motto „Nachwuchs gesucht“ 

 

Bei der nächsten Mitgliederversammlung im November 2014 werden einige Vorstandsmit-

glieder nicht mehr neu kandidieren. Sehr wahrscheinlich der Vorsitzende und zwei Beisit-

zer, eventuell auch der stellvertretende Vorsitzende. 

 

Nach der Rechtslage kann der Verein nur weiter bestehen, wenn mindestens ein Vorstand 

aus drei Mitgliedern gewählt wird. Allerdings wäre ein Vorstand in der bisherigen Stärke 

vorteilhaft, weil sich dann die Aufgaben auf mehrere Personen verteilen können. 

 

TOP 5 Sonstiges 

 

Folgende Vorschläge wurden gemacht, um den Förderverein noch besser unterstützen zu 

können: 

 

• Der Mitgliederbeitrag sollte per Lastschriftverfahren eingezogen werden. (Nach 

Wissen der anwesenden Vorstandsmitglieder ist dies schon geprüft worden. Die 

Gründe, warum es wohl nicht geht, werden nochmal bei der Kassenwärtin erfragt.) 

• Beim Abschluss eines Hortvertrages werden die „Ersteltern“ durch einen Flyer so-

fort auf den Förderverein aufmerksam gemacht. Herr Dittrich wird dafür Sorge tra-

gen, dass die Wichtigkeit einer Mitgliedschaft übermittelt wird. 

• Durch Gespräche mit den Kindern, am besten über die Lehrer und Erzieher, sollte 

auch ihnen klar gemacht werden, wie wichtig der Förderverein ist. Diese nehmen 

dann vielleicht Einfluss auf die Eltern, damit die Mitglieder werden. 

• Es sollten vom Vorstand Möglichkeiten geprüft werden, dass die Anmeldung der 

Mitgliedschaft „einfacher“ erfolgen kann; elektronisch über die Homepage oder per 

Mail oder usw. 

• Außerdem sollten kleine Anreize geschaffen werden, die eine Mitgliedschaft vor-

teilhaft erscheinen lassen, z.B. durch kostenlose Getränke bei Festen oder so. 

 

Die Mitgliederversammlung endet ca. 20.45 Uhr. 

 

 

 

 

 

 

Matthias Junge      Katja Filius 

Vorstandsvorsitzender     Schriftführerin 


